

Wさんようおのだウォッチング Watching

SCENE 1 健康づくりにチャレンジ! レノファ山口提供の当選品を贈呈

健 康づくりに取り組んでポイントを集め、素敵なプレゼントがもらえる「山陽小野田市やまぐち健康マイレージ」。今年度は、レノファ山口FCから池上丈二選手のサイン入りボールが提供され、抽選の結果、高千帆小学校5年生の山本さんが当選！3月12日に、高千帆小学校で贈呈されました。



左から三輪孝行校長、山本彩華さん

SCENE 3 防犯や緊急時の一助に 日の出ポケットパークに街路灯

日 の出地区ポケットパーク内に、富士商株式会社からソーラー式非常用街路灯の寄附をいただき、3月29日、寄附採納式および点灯式を行いました。藤田常務取締役は「防犯や緊急時に役立ててほしい。今後も地域貢献を続けていきたい」とあいさつしました。



街路灯の点灯スイッチを押す藤田征人常務(写真右)



スズランの会会員のアドバイスで点字を打つ児童

SCENE 2 共生のまちづくり講座 点字でオリジナルのしおり作り

中 央図書館で3月28日に「点字にチャレンジ」を開催。講師は点訳グループスズランの会の中村明美会長と視覚障がいのある柳井綾子さんが務めました。参加者は針状の「点筆」を使い、自分の名前を紙に打ち込んでしおりを製作。目が見えない人の生活について知る機会になりました。



左から坂辻義人事務局長、坂野啓治会長、藤田市長

SCENE 4 広報紙「里の竹灯り」 コンクールで優秀賞を受賞

有 帆竹灯会が作成した広報紙「里の竹灯り」が、2021年全国新年号機関紙誌コンクール(日本機関紙協会主催)で、121紙の中から優秀賞を受賞。3月30日に坂野会長と坂辻事務局長が市役所を訪問し、藤田市長に受賞を報告。坂野会長は「次回は最優秀賞を目指して頑張りたい」と話しました。